

12 de noviembre, 1984

Estimado amigo:

Te adjunto copia de mi reseña de los 4 volúmenes hasta ahora publicados de tu Historia para Investigación y ciencia. Me pidieron cuatro folios; aun siendo la reseña tan esquemática, tuve que ir algo más allá del límite, pero espero que el redactor-jefe de la revista acepte la reseña íntegra. (Incluyo asimismo, por curiosidad, un print-out de su primera página tal como me la presentó mi impresora; de repente, su programa comenzó a fabricar, por su cuenta, mensajes cifrados).

Hace un tiempo pensaba escribirte para acusarte recibo de tu Conceptos y teorías, etc. y decirte cuánto me había instruido (y deleitado) leer, o releer, los ensayos contenidos en este libro. Quería también preguntarte acerca de una leve diferencia de opiniones (tuyas) que observé en lo que concierne a...bueno, creo que respecto a la noción de teoría, pero en este momento se me escapa (hubiera tenido que tomar nota). Poco después de hacerme el susodicho propósito, Priscilla tuvo que ser operada y hemos pasado unas semanas con bastante ajetreo, lo que ha borrado varias cosas de la memoria.

Es posible que pase unos días en Barcelona, del 9 al 14 de diciembre, con ocasión de una "Mesa redonda" organizada por "La Caixa" los días 10 y 11. Llámame, por favor, a casa de mi hermana para concertar una buena charla.

No tengo noticia de varios libros míos (o, mejor dicho, de sus correspondientes editores) que deberían de estar más o menos a punto. Quizá pueda enterarme desde Barcelona. Tampoco sé si EL PAIS va publicando artículos que, a falta de más inspiradas obras, voy remitiendo cada dos semanas.

Un saludo cordial de tu amigo

